

2016年8月10日

株式会社カスミ

「陸前高田七夕まつり体験学習2016」を実施しました



当社は2016年8月6日（土）から2泊3日の日程で、当社出店エリアの子どもたちと岩手県の陸前高田七夕まつりに参加して、現地の皆さんと交流する体験学習を実施しました。2012年に始めたこの体験学習は、今回で5回目の開催となりました。

体験学習では、被災地の今を自分の目で見て、勉強会では地元小学校の校長先生から「生き抜くこと、寄り添うこと」をテーマにお話を聞きました。そして伝統の七夕まつりに参加し、現地の皆さんと一緒に山車を引いて交流を深めました。犠牲者への鎮魂と復興を願う皆さんの思い、人と地域のつながりの大切さや絆を五感で感じた3日間となりました。

《陸前高田七夕まつり体験学習2016の概要》

- ◆期 間 2016年8月6日（土）～8日（月） 2泊3日
- ◆参加人数 小学5年生～6年生 28名
- 2016年度新入社員 200名
- 従業員ボランティア・他 28名 総勢256名
- ◆参加費 無料

◆内容

1日目 (8/6)	千羽鶴を慰霊碑に奉納
	陸前高田市立高田小学校・木下校長先生をお迎えして勉強会
2日目 (8/7)	高田町「うごく七夕まつり」、気仙町「けんか七夕祭り」参加
3日目 (8/8)	世界遺産・平泉「中尊寺」見学



東日本大震災慰霊碑に、カスミ従業員が折った千羽鶴を奉納しました。



陸前高田市立高田小学校・木下校長先生から、この5年間の子どもたちの心に寄り添う学校生活についてお話を聞きました。



うごく七夕まつり(写真左)、けんか七夕祭り(同右)に参加。地元の皆さんと一緒に山車をひきました。

《ご参考》

当社は、陸前高田の子どもたちの夢を応援するため、2011年11月～12月に復興支援カレンダー「明日暦」によるチャリティー活動を実施し、七夕の山車の制作費用として総額28,887,776円を寄贈。2012年以降も毎年「明日暦」カレンダーによるチャリティー活動を行い、小中学校の教育復興と学校施設の復旧等に役立ていただくために、浄財を陸前高田市立小中学校復興基金にお届けしています。

当社は継続して、陸前高田の子どもたちを応援していきます。

以上